



En la ciudad de San Luis Potosí, capital del estado del mismo nombre, siendo las 17:15 hrs. del día 13 del mes de Diciembre de 2011, se reunieron en la Sala 3 de la Facultad de Ingeniería los integrantes de la Academia de Mecatrónica del Área Mecánica y Eléctrica con objeto de llevar al cabo la sesión de Academia programada para esta fecha.

La sesión fue presidida por M.C. Luis Alberto González Murillo, Presidente de la Academia.

1.- Se procedió a pasar lista de asistencia, contándose con la presencia de los siguientes profesores:

1. Ing. Gerardo Padilla Lomeli
2. Dr. Héctor Méndez Azúa

Así como la Secretaria de la Academia Dra. Liliana Margarita Félix Ávila.

- 2.- Se lleva a cabo la sesión solamente para fines informativos, ya que, por falta de quórum no se podrán tomar acuerdos.
- 3.- Se dió lectura al acta de la sesión anterior, 13 de Julio de 2011.
- 4.- El Presidente de Academia, M. C. Luis González, informa a los asistentes del proceso de evaluación para la acreditación del programa de Ingeniero en Mecatrónica, el cual será llevado aproximadamente en el mes de septiembre del próximo año. El Presidente indica que la información solicitada por el Consejo para la Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería (CACEI) deberá estar lista lo más pronto posible. La documentación requerida es:

- Evidencia de Apuntes, Tareas, Exámenes, Lista de Alumnos y sus calificaciones. Se solicita que los exámenes entregados no sean exclusivamente los de calificación más alta.
- Formatos AAAE01 y AAAE02

Se debe entregar la documentación referida para cada grupo impartido para los ciclos 2011-2012/I y 2011-2012/II. En particular, la documentación del primer ciclo se deberá entregar en el despacho de la Secretaria de Academia, el **martes 10 de Enero de 2012**.

- 5.- El Presidente también solicita obtener evidencias de otras actividades en las que participen los profesores, así como, de sus formas alternativas de trabajo.
- 6.- La Secretaria de Academia, Dra. Liliana Félix, sugiere que la evaluación de pares se realice de manera presencial, evidenciando esta actividad con notas/fotografías, etc. El Dr. Héctor Méndez indica que ya ha realizado este tipo de actividades y que cuenta con formatos para tal efecto. Se le solicita adaptar a nuestra Facultad dichos formatos, con el objetivo de someterlos ante la Comisión Curricular de la Carrera de Ingeniero en Mecatrónica.
- 7.- El Dr. Héctor Méndez sugiere implementar un Manual de Inducción para todo profesor de la Facultad.
- 8.- Los manuales de los Laboratorios de Redes Industriales y Programación I todavía no están listos. Para el primero caso, se debe comentar con el Coordinador de Laboratorios, M.C. José Antonio Álvarez Salas, sobre el procedimiento a seguir debido a que todavía no se cuenta con el equipamiento definitivo. Para el segundo caso, la Dra. Liliana Félix, se compromete a enviar una versión electrónica en las próximas semanas, con el objetivo de que los asistentes lo revisen y en la próxima sesión se dictamine.
- 9.- Se establece la fecha y hora de la próxima sesión para el viernes 20 de Enero de 2012 a las 17:00 hrs.

No habiendo otro asunto que tratar, se dio por terminada la sesión siendo las 17:50 horas del día de la fecha.

Doy Fe

Dra. Liliana Margarita Félix Ávila
Secretaria de la Academia


